



(PODCAST, 04/03/2020) **Las disculpas públicas del Dr. Fernando Simón a las iglesias evangélicas** , [por revelar la identidad de "un grupo religioso evangélico" que presuntamente presentaba varios casos de coronavirus en Torrejón de Ardoz](#) , el municipio con mayor número de casos en la región, es un gesto que le honra y así lo han destacado, también públicamente, los evangélicos integrados en la Federación evangélica (FEREDE) [a través de un comunicado](#)

Sin embargo, en sus disculpas el Dr. Simón no desmintió la existencia de ese supuesto "foco evangélico" en Torrejón de Ardoz -un nuevo error que se suma al anterior- por lo que el acoso mediático, absolutamente injustificado pero alimentado por ese *bulo informativo*, que sigue creciendo. Incluso hay quienes, como nuestro querido y admirado [Isaías Lafuente](#) , han interpretado la queja de los evangélicos como impropio y nos ha dedicado un

CARTA ABIERTA DE UN EVANGÉLICO A ISAÍAS LAFUENTE / “Lo que queda del... incendio”

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 04 de Marzo de 2020 00:00

editorial en su columna radial en la Cadena SER.

Esto es lo que él nos decía, y ésta es nuestra respetuosa y humilde respuesta:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: Actualidad Evangélica